

# *Crean alianza ambiental en Colombia para proteger bahía de Cartagena*

---

Image not found or type unknown



**Foto: El Universal**

Bogotá, 2 nov (RHC) La ministra colombiana de Ambiente y Desarrollo Sostenible Susana Muhamad, destacó este miércoles la creación de la Alianza Ambiental por Cartagena Rafa Vergara Navarro.

Se trata de un acuerdo de poderes públicos y sociales creado como una oportunidad de justicia social, ambiental y trabajo organizado, que comienza a operar con el proceso de restauración de la bahía de Cartagena, el cerro de la Popa y resolver la problemática del Laguito.

Muhamad explicó que esta Alianza busca unir a las instituciones que han trabajado de forma fragmentada con la participación de las comunidades étnicas y organizaciones sociales.

«Son las fuerzas vivas de la ciudad con el gobierno local de Cartagena, con el fin de salvar los ecosistemas críticos que por muchos años han venido en un franco deterioro y ponen a la ciudad en riesgo de cambio climático», subrayó.

En ese sentido, el mejoramiento de la calidad ambiental de los cuerpos de agua, la restauración y adaptación al cambio climático y el fortalecimiento de la Gobernanza en los ecosistemas estratégicos de Cartagena, serán los pilares centrales de esta estrategia.

La Alianza la conforman la Gobernación de Bolívar, la Alcaldía de Cartagena, la Corporación Autónoma Regional del Canal del Dique, el Establecimiento Público Ambiental de Cartagena, miembros del sector privado y las comunidades que habitan en estos ecosistemas y con el acompañamiento de los entes de control como la Procuraduría General de la Nación.

Lleva el nombre del reconocido ambientalista cartagenero que trabajó durante su carrera por defender estos ecosistemas.

Esta iniciativa de la cartera ambiental surge por las afectaciones notorias en las zonas marino-costeras, en donde la expansión urbana, el desarrollo de infraestructura portuaria, industrial y turística y las prácticas no sostenibles de aprovechamiento de los recursos hidrobiológicos, son algunas de las principales causas del deterioro de estos ecosistemas.

Entre los compromisos de la Alianza están actuar conjuntamente bajo una articulación institucional decidida, para hacer frente a los desafíos ambientales, impulsar el plan de restauración de la bahía de Cartagena y el Plan de cambio climático de Cartagena, diseñar e implementar políticas de buen gobierno para mejorar el desempeño de todos los actores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/303752-crean-alianza-ambiental-en-colombia-para-proteger-bahia-de-cartagena>



**Radio Habana Cuba**